

A debate 12 mil proyectos de la ciudadanía

SE EJERCERÁN 1,600 MDP PARA 1,766 UNIDADES TERRITORIALES

El domingo, a consulta los proyectos más urgentes

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

ANA CECILIA GARCÍA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Este domingo 1 de mayo se realizará la Consulta de Presupuesto Participativo 2022, para tal fin el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), instalará 2,441 mesas receptoras de expresión a opinar sobre qué proyectos son los que más se necesitan para mejorar los espacios públicos en las colonias de las 16 alcaldías.

El IECM informó que son más de 12 mil proyectos que serán elegidos durante el ejercicio democrático, en las 1,766 unidades territoriales de las demarcaciones de la Ciudad de México y que son más de mil 600 millones de pesos los que se tienen asignados para cumplimentarlos.

En la página de Internet del IECM se puede consultar la convocatoria respectiva, la cual también está disponible en las lenguas indígenas náhuatl, otomí, mazahua, zapoteco y mixteco.

A través de <https://si-proe2022.iecm.mx/sistema-integral/> se podrá conocer el monto de los recursos del Presupuesto Participativo para cada colonia, la cantidad y nombre de los proyectos registrados, así como la descripción y ubicación de cada uno de estos. Se informó que apenas el 28 de abril concluyó la etapa de recepción de opiniones vía Internet, mediante la aplicación "IECM SEI".

MONTO



Este ejercicio ciudadano no contará con la supervisión de 231 personas observadoras acreditadas y casi 50 personas, entre visitantes extranjeros, consejeras y consejeros electorales de los OPLEs



Consulta de Presupuesto Participativo 2022 será el 1 de mayo

Son más de 12 mil proyectos en las 1,766 unidades territoriales, que buscan el Presupuesto Participativo 2022 con un fondo a ejercer de 1600 mdp.

<https://diariobasta.com/2022/04/29/consulta-de-presupuesto-participativo-2022-sera-el-1-de-mayo/>

Ana Cecilia García/Diario BASTA

Este domingo 1º de mayo se realizará la Consulta de Presupuesto Participativo 2022, para tal fin el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), instalará 2,441 mesas receptoras de expresión a opinar sobre qué proyectos son los que más se necesitan para mejorar los espacios públicos en las colonias de las 16 alcaldías.

Al respecto el IECM, informó que son más de 12 mil proyectos que serán elegidos durante el ejercicio democrático, en las 1,766 unidades territoriales de las demarcaciones de la Ciudad de México y que son más de mil 600 millones de pesos los que se tienen asignados para cumplimentarlos.

En la página de internet del IECM se puede consultar la Convocatoria respectiva, la cual también está disponible en las lenguas indígenas Náhuatl, Otomí, Mazahua, Zapoteco y Mixteco.

A través de <https://siproe2022.iecm.mx/sistema-integral/> se podrá conocer el monto de los recursos del presupuesto participativo para cada colonia, la cantidad y nombre de los proyectos registrados, así como la descripción y ubicación de cada uno de éstos.

Se informó que apenas el 28 de abril, concluyó la etapa de recepción de opiniones vía internet, mediante la aplicación "IECM SEI".

Este ejercicio ciudadano contará con la supervisión de 231 personas observadoras acreditadas y casi 50 personas, entre visitantes extranjeros, consejeras y consejeros electorales de los OPLEs e integrantes de la Red de Observación.